
Tornimparte. Pianeta Maldicenza, La Nostra Lingua Madre 
 

Una  giornata  dedicata  alla  “Nostra  Lingua  Madre”,  il  19  gennaio  a  Tornimparte,  nell’ambito  del  Pianeta  Maldicenza
organizzato dall’Associazione “Confraternita dei ‘devoti’ di Sant’Agnese”.

Una giornata ricca di spunti, fortemente voluta dall’Amministrazione Comunale di Tornimparte, che è frutto della costruttiva
sinergia  tra  L’Amministrazione,  l’Istituto  Comprensivo  “Comenio”,  l’Associazione  “Confraternita  dei  ‘devoti’  di
Sant’Agnese”  e  la  Pro  Loco  di  Tornimparte.

L’Amministrazione Comunale crede molto nel rafforzamento del legame identitario tra la Scuola ed il Territorio; un legame
che si declina, fruttuosamente, anche in altri campi (basti pensare all’attivazione, presso l’Istituto “Comenio”, della “scuola
internazionale” con le risorse del 4% della ricostruzione). La giornata arriva, peraltro, a pochi giorni dai brillanti risultati
ottenuti dagli studenti dell’Istituto Comenio (in particolare della scuola secondaria “Verne” e della primaria “Gigante-Porto”)
al  concorso Nazionale UNPLI-UNESCO “Salva la tua lingua locale” dove l’Istituto,  in collaborazione con la Pro Loco di
Tornimparte,  si è classificato al secondo posto

Alle ore 10.00, presso la Palestra Comunale a Palombaia, con la manifestazione

“Il Dialetto come presidio dell’Identità Civica”:
Laboratorio di teatro dialettale degli alunni della Scuola Secondaria di I grado “Verne” dell’ Istituto Comprensivo “Comenio”
e del Gruppo Teatrale di Tornimparte,

con Testi della’Arch. Pina Vecchioli e coordinamento delle Docenti Grazia Azzarone, Angela Rosone, Daniela Rosone, Maria
Elena Rotili, Marisa Ciancarella e Francesca Mugnaini

Alle ore 17.00, presso l’aula magna della scuola Secondaria “Verne” a Palombaia si terrà una tavola rotonda sul tema “La
nostra Lingua Madre ieri e oggi” nell’ambito della “Giornata Nazionale del dialetto Unpli-Unesco”.
Saluti
Giacomo CARNICELLI – Sindaco di Tornimparte;
Domenico FUSARI- Presidente Pro Loco Tornimparte;
Angelo DE NICOLA – Presidente Associazione “Confraternita dei ‘devoti’ di Sant’Agnese”
Introduzione di Gilberto MARIMPIETRI – Dirigente Scolastico

interventi:
Francesco AVOLIO – Università dell’Aquila;
Teresa GIAMMARIA – Docente Istituto “Mazzini Patini” – L’Aquila;
Mario SANTUCCI – Antropologo;
Gabriele DESIDERIO- Rappresentante Unpli nazionale.
Coordina: Liliana BIONDI – già docente Università dell’Aquila.

Daniela Musini alla Cittadella degli Artisti  di Molfetta con il suo
acclamato monologo “Maria Callas, la Divina”
È ormai un successo consolidato, salutato dovunque da sold out e standing ovation finale: parliamo dell’intenso e struggente
monologo teatrale “Maria Callas, la Divina” scritto e interpretato dall’attrice, scrittrice e pianista Daniela Musini che
Sabato 20 Gennaio alle ore 20,30 sarà allestito presso la Cittadella degli Artisti a Molfetta, in provincia di Bari.
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l’attrice-scrittrice-e-pianista-daniela-musini

Il  testo  è  stato  insignito  di  6  prestigiosi  riconoscimenti  letterari  letterari  tra  cui  il  fiorino  d’oro-primo  premio  assoluto  alla
XXXIV edizione del prestigioso Premio Firenze e il piazzamento d’onore al Premio Zingarelli 2017 e lo spettacolo, fortemente
voluto dall’Amministrazione Comunale di Molfetta, in particolare dall’Assessore alla Cultura Sara Allegretta, sta ottenendo
consensi entusiastici in tutta Italia da parte di pubblico e critica.

«Sono molto felice di tornare in Puglia con questo mio spettacolo teatrale. Sarò ancora una volta una Callas veemente e
appassionata, sensuale e tigrina che racconta ad un’invisibile giornalista la sua straordinaria esistenza, densa di passioni e
amori,  gioie  abbaglianti  e  cocenti  malinconie,  ma  che  soprattutto  mette  a  nudo  la  propria  anima  di  donna  ferita,
abbandonata  e  sola»,  spiega  Daniela  Musini,  aggiungendo:  «la  vera  Callas  apparirà  attraverso  le  splendide  fotografie  e  i
filmati d’epoca dei suoi trionfi, mentre la sua incomparabile voce costituirà il prezioso e ineguagliabile sottofondo musicale».

Si preannuncia una serata ricca di emozioni quella di Sabato 20 Gennaio alla Cittadella degli Artisti di Molfetta per uno
spettacolo assai coinvolgente che si avvarrà dei costumi di Giuseppe Esposito, della regia di Federica Vicino e del Black
Service di Dario Marcheggiani.

Ingresso libero.

Pescara. Stangata pedaggi, gli autotrasportatori al Governo: zona
disagiata, chiediamo più agevolazioni
Assotir  Cna-Fita  Confartigianato-Trasporti  Fai-Conftrasporto  Fiap

ABRUZZO

 

 

Vertice regionale del settore, che avverte: se non ascoltati passeremo lungo la viabilità ordinaria

 

PESCARA – Proclamano lo stato di agitazione della categoria e promettono forme di protesta ancor più clamorose, come
l’abbandono dell’autostrada e il passaggio lungo la viabilità ordinaria, con rischi evidenti per la sicurezza e la salute di
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operatori e cittadini, se non verranno riconosciute le loro buone ragioni di fronte ad aumenti dei pedaggi lungo A24 e A25 del
12,89%. Ragioni che si traducono nella richiesta di un pacchetto di agevolazioni e di interventi per la messa in sicurezza
delle autostrade da e per Roma rivolta tanto al Governo che alla società di gestione delle due arterie.

Vertice ieri mattina a Pescara, nella sede regionale della Cna, delle principali sigle dell’autotrasporto “per conto terzi”
abruzzese: erano presenti il segretario regionale di Fai Conftrasporto Abruzzo, Carlo Antonetti; i presidenti regionali di Cna-
Fita e Confartigianato Trasporti, Gianluca Carota e Gabriele Sillari; Gennarino D’Andrea e Virginio Tiberi di Assotir. Con loro
anche il  direttore regionale  della  Cna Abruzzo,  Graziano Di  Costanzo e il  coordinatore regionale  di  Cna-Fita,  William
Facchinetti. Assente all’incontro per inderogabili  impegni di lavoro, la Fiap ha comunque condiviso pienamente le decisioni.

A detta dei partecipanti – che hanno manifestato la loro piena adesione alle proteste messe in campo in queste settimane
dalle amministrazioni locali, da associazioni e singoli cittadini di Abruzzo e Lazio, contro aumenti di cui si contesta anche la
scarsa trasparenza nelle metodologie di calcolo – «il mondo produttivo subisce ormai da anni, senza alcuna giustificazione,
danni rilevanti ai bilanci, costretto com’è a fare già i conti con una concorrenza fortissima. Ed ora le aziende vedono
concreto il rischio di dover scaricare il maggior costo dei pedaggi sull’intera filiera, coinvolgendo i consumatori».

Al Governo, ed in particolare ai ministeri dei Trasporti e dell’Economia, le sigle dell’autotrasporto – che nelle prossime ore
invieranno la  richiesta  di  un  incontro  –  chiedono il  riconoscimento  di  agevolazioni  in  considerazione delle  particolari
condizioni di disagio (stagionali; meteorologiche; altimetriche) in cui si svolge l’attività di autotrasporto tra Abruzzo e Lazio.

Alla società che gestisce A24 e A25, Strada dei Parchi, Fai Conftrasporto, Cna-Fita, Confartigianato Trasporti, Assotir e Fiap
chiedono invece di mettere in campo un pacchetto di misure necessarie ad accrescere la sicurezza, come nuove aree di
sosta e di servizio sin qui solo promesse e mai realizzate. «Deve essere chiaro a tutti – conclude la nota – che in assenza di
interventi  che vengano incontro alle  nostre richieste e alle  nostre esigenze nessuno potrà obbligarci  a  percorrere le
autostrade; di fronte a costi divenuti insopportabili, per noi diventerebbe dunque necessario abbandonare l’autostrada e
percorrere la viabilità ordinaria, che certo nelle aree dell’Abruzzo interno non brilla né per sicurezza né per manutenzione.
Con le conseguenze che lasciamo immaginare per la sicurezza della circolazione, degli operatori e degli stessi abitanti».

 

17/1/2018  

Lincei per la Scuola – Polo dell’Aquila – edizione 2018
Siamo lieti di annunciare le nuove attività dell’iniziativa “Lincei per la Scuola –
Polo dell’Aquila” che si terranno a L’Aquila dal 7 febbraio al 30 maggio 2018,
promosse dall’ Accademia Nazionale dei Lincei, dalla Fondazione Lincei per
la Scuola, in collaborazione con il Gran Sasso Science Institute e l’Università
degli Studi dell’Aquila.
Il secondo anno di attività per il Polo Aquilano si presenta con diverse novità. La
prima riguarda l’allargamento dei responsabili didattici: accanto ai coordinatori si
affiancano responsabili  di  aree specifiche.  Inoltre,  sotto il  coordinamento del  Polo
Aquilano ricade anche l’attività del nuovo Polo Latina- Frosinone. Infine, a partire
da quest’anno, il  programma di Scienze prevede l’introduzione di tematiche di
Fisica, uno dei settori di punta per la ricerca del Gran Sasso Science Institute,
sede aquilana dei “Lincei per la Scuola”.
Dalla vita nell’Universo alla fisica dei materiali, dalla geometria alla letteratura, dai
grandi autori classici alle tecniche di insegnamento 2.0, il programma 2018 è ricco
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di incontri e attività laboratoriali per i docenti di ogni ordine e grado.I corsi si
concluderanno  con  la   Lectio  Magistralis  “La  scoperta  delle  onde
gravitazionali”  del  Prof.  Eugenio  Coccia,  Rettore  del  GSSI.
In  allegato  il  calendario  degli  incontri  e  il  programma  completo.  Vi  chiediamo  cortesemente  di  diffondere  presso  i  vostri
Istituti e docenti interessati.  Ogni incontro verrà ripreso e trasmesso in streaming. Il corso è inserito nella piattaforma
S.O.F.I.A.  del  MIUR.  Al  fine di  ottenere ilriconoscimento formativo è necessario accreditarsi anche attraverso S.O.F.I.A.,
individuando il corso tramite il codice sotto indicato. Per il rilascio dell’attestato finale è indispensabile almeno la frequenza
del 75% delle ore previste.

Le  iscrizioni  potranno  avvenire  compilando  i  seguenti  form  online
predisposti  sul   portale  S.O.F.I.A.  entro  il  29.01.18.   
 
ITALIANO (codice S.O.F.I.A. : 9759)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/5Q1D2h9DXvAZO5xs1
MATEMATICA (codice S.O.F.I.A. : 9761)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/hMBH2z66nv094kbH2
SCIENZE “La vita nell’Universo” (codice S.O.F.I.A. : 9768)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/CxYgWurBgEXt88Hf2
SCIENZE  “Dalla  Meccanica Quantistica ai  Materiali”  (codice  S.O.F.I.A.  :
9772)
MODULO ONLINE: https://goo.gl/forms/sjG7DI8MMVxVAivf2
Il  progetto  ”  I  Lincei  per  una  nuova  didattica  nella  scuola:  una  rete
nazionale“, nato nel 2011 dal Protocollo d’Intesa tra l’Accademia Nazionale dei
Lincei e il Ministero della Pubblica Istruzione, è volto ad aggiornare i docenti italiani
e  ha  come  obiettivo  la  promozione  e  lo  sviluppo  di  iniziative  mirate  alla
divulgazione  della  cultura  scientifica  in  Italia,  attraverso  le  materie  portanti:
Italiano,  Matematica,  Scienze.  L’obiettivo  è  dare  vita  a  una  rete  nazionale  di
Accademie  che  promuova  metodologie  innovative  di  insegnamento  della
matematica,  delle  materie  scientifiche  e  delle  competenze  linguistiche  e  logico-
argomentative,  per  offrire  agli  studenti  un  metodo  che  sia  basato  più  sulla
sperimentazione in classe che sul nozionismo. I 14 poli disseminati sul territorio
italiano rappresentano altrettanti centri di ricerca sulla didattica, di formazione per
i docenti, di interazione sinergica e continua con scienziati e ricercatori. Le attività
sono indirizzate principalmente ai docenti delle scuole primarie e secondarie di I e
II grado, e si articolano nei tre ambiti disciplinari della Matematica, delle Scienze e
dell’Italiano.  Ogni  polo  è  affidato  a  un’istituzione  culturale  prestigiosa,  che  fa  da
supporto culturale e organizzativo, garantendo competenze di  alto livello nella
progettazione ed esecuzione dei programmi.
Ulteriori  informazioni  in  merito  al  progetto  e  continui  aggiornamenti
saranno  d i spon ib i l i  su l l a  pag ina  Facebook  de l  Po lo
dell’Aquila  https://www.facebook.com/linceiscuolalaquila/   e   sul
sito  www.linceiscuola.it
Lincei per la Scuola
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Segreteria del Polo dell’Aquila
 

Crognaleto. Davide contro Golia, “seconda parte” D’Alonzo vince
contro Terna.
 

 

Appena due anni quando il Comune di Crognaleto con sentenza della Commissione Tributaria Regionale n. 1379/5/15 del
3/12/2015, ebbe la meglio su TERNA spa per il riconoscimento del dovuto per il gettito Tosap, tributo che vede protagoniste
le società multinazionali del settore energetico, le quali utilizzano per propri fini utilitaristici le risorse del territorio comunale.

Per  tali  questioni  e  al  fine  di  recuperare  le  altre  spettanze  e/o  annualità  perse,  il  Comune  ha  avviato  un’azione  tecnica
coordinata  dal  dott.  Papa M.  (System Innova  s.r.l.),  al  fine  di  costituire  un  catasto  delle  opere  d’interesse  pubblico  che
producono  un’occupazione  stabile  nel  territorio  comunale,  ed  una  difficile  azione  amministrativa  supportata  dall’Avv.
Donatella Di Cesare, con la finalità di recuperare sacche di evasione tributaria sia in materia Tosap/Cosap che in materia
di usi civici.

E’ stata riscontrata un’ampia occupazione del territorio del Comune di Crognaleto, tra l’altro in aree soggette ad uso civico,
dell’elettrodotto, Montalto Di Castro – Villanova, costituito da un’imponente opera con tralicci e cavi di alta tensione che
attraversa l’intero territorio comunale per oltre 9 chilometri con un’occupazione complessiva di 4.975 mq.

Nonostante la palese situazione, in fatto ed in diritto, favorevole al Comune di Crognaleto, la Terna spa a fronte degli avvisi
di accertamento per i successivi anni, scaduti e mai pagati dalla ricorrente, ha comunque inteso ripetere nuovamente una
inutile e strumentale impugnativa presso la Commissione Tributaria Provinciale di Teramo, la quale, con recente sentenza
n.203/17 del 11/07/2017, ha sanzionato tale atteggiamento condannando nuovamente, e per i medesimi motivi, la Società
Terna  Spa  al  pagamento  del  Tributo  Tosap  incluse  tutte  le  sanzioni  correttamente  applicate  dagli  Uffici  Comunali,  per  la
complessiva somma di € 231.501,97.

Ad oggi il Comune si appresta ad emettere nuovi avvisi di accertamento per le annualità pregresse, ancora non versate da
parte di Terna Spa in materia di occupazione di aree pubbliche soggette ad usi civici, ed inoltre, a continuare il meticoloso
lavoro  di  censimento  delle  opere  pubbliche  sul  territorio  comunale,  al  fine  di  completare  l’azione  fiscale,  di  recupero  di
imposte e tasse locali, da altre grandi aziende operanti nel territorio.

Il Sindaco Giuseppe D’Alonzo commenta:

“Sono contento che il  mio  territorio  possa avere riscontro  delle  dovute tassazioni  riguardanti  l’occupazione dei  suoli
comunali………ringrazio i tecnici esterni ed interni all’Ente che hanno lavorato sul programma, finché avessimo tale risultato
e sono pronto a continuare nell’attività poiché presto spalmeremo le risorse avute e quelle da verificare, sui redditi familiari
e imprenditoriali del nostro territorio di Crognaleto. In un momento così particolare e difficile credo che questa sia la migliore
cura per aiutare una popolazione in grave disagio socio-economico”.

L’Aterno-Manthoné a Bologna per l’hackathon 2030, unica scuola
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abruzzese
 

 

L’Istituto  Tecnico  Aterno-Manthoné  di  Pescara,  è  l’unica  scuola  abruzzese  selezionata  per  la  partecipazione
all’hackathon “Hack 2030” nell’ambito della manifestazione nazionale “Futura – 3 giorni per il Piano Nazionale Scuola
Digitale: formazione, dibattiti, esperienze” per guardare alla scuola del futuro, la scuola del domani, della quale passo
dopo passo si stanno ponendo le basi con investimenti e azioni specifiche già nel presente.

La manifestazione si terrà a Bologna dal 18 al 20 gennaio 2018.

 

Per l’Aterno-Manthonè parteciperanno quattro studenti: Christian De Lellis, Sara Veleno, Giulia De Luca e Davide
Iacobone, il professor Francesco Natale e la Dirigente scolastica Antonella Sanvitale.

La  Dirigente  scolastica,  molto  orgogliosa  degli  studenti  e  di  tutta  la  comunità  educante  dell’Aterno-Manthonè,  afferma  di
essere molto grata di  tale riconoscimento che premia “la nostra scuola in cui l’innovazione, il  digitale,  lo sviluppo di
conoscenze e competenze professionali nuove è un caposaldo dell’Aterno-Manthonè in quanto è una delle chiavi di lettura
del futuro delle nuove generazioni. Educare in quest’ottica è fondamentale per lo sviluppo dei talenti di ogni alunno e,
quindi, per la competitività dei singoli e della società dato il continuo cambiamento dello scenario lavorativo e sociale a
livello globale. Sono orgogliosa dell’impegno dei miei studenti, docenti, personale ATA in continuo e costante cammino
umano e professionale”.

I lavori, con la presentazione finale dei progetti delle studentesse e degli studenti partecipanti, vedranno la partecipazione
del ministro Valeria Fedeli.

Questo hackathon, parola nata dalla fusione delle parole hacker e marathon, della scuola italiana è interamente dedicato
alle  sfide  che  pone  l’Agenda  2030,  un  programma di  azione,  approvato  dalle  Nazioni  unite  nel  2015,  che  ha  per  oggetto
l’insostenibilità dell’attuale modello di sviluppo, non solo sul piano ambientale, ma anche su quello economico e sociale, e
con una più specifica attenzione al ruolo del digitale e delle nuove tecnologie.

La maratona digitale vedrà impegnati gli studenti delle nove scuole italiane selezionate per l’innovazione dei loro percorsi
formativi; gli alunni saranno  supportati da mentori, esperti e ricercatori, e lavoreranno insieme con l’obiettivo di immaginare
nuovi modelli, soluzioni e prototipi in grado di favorire la sostenibilità e la crescita dei nostri territori. Le Scuole Italiane
selezionate sono l’istituto Tecnico di Pescara Aterno-Manthoné e altre otto scuole di Vicenza, di Biella, di Lamezia Terme,
di Finale Emilia, di Solofra, di Bari, di Campobasso e di Ciampino.

 

“Futura” prevede tre giorni ricche di iniziative formative e confronti per raccontare e approfondire iniziative didattiche
innovative legate allo sviluppo del digitale nelle scuole e delle nuove competenze di cittadinanza globale, rivolte agli
studenti delle scuole superiori con laboratori, biblioteche e atelier aperti, buone pratiche, gare di innovazione e concorsi per
le scuole.

Val Vomano di Penna Sant’Andrea, completati lavori rete irrigua e
manto stradale
 

Sono stati ultimati i lavori di realizzazione della rete irrigua per orti e giardini pubblici e del manto stradale nel centro urbano
di Val Vomano in Penna Sant’Andrea. L’opera è stata effettuata dal Consorzio di Bonifica Nord grazie ai fondi FAS finalizzati
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all’ampliamento della rete irrigua per uso extra-agricolo nel comprensorio consortile. A seguito dell’ultimazione della rete di
irrigazione si è proceduto al ripristino di tratti stradali interessati dai lavori, con un completo rifacimento del manto nelle vie
Mazzini, L. Da Vinci, Europa, della Libertà, Brunelleschi e Giotto.

“Si tratta di un ulteriore servizio che siamo in grado di offrire alla cittadinanza – ha affermato il Consigliere Ottavio Sorrini –
per  il  quale  è  doveroso  ringraziare  la  Regione  Abruzzo  e  il  Presidente  del  Consorzio  di  Bonifica  Tito  Pulcini”.  “I  lavori  di
realizzazione di  questa opera di  notevole importanza – ha affermato il  Sindaco Severino Serrani  –  sono stati  realizzati  con
puntualità e competenza, e di questo ringraziamo particolarmente il progettista, Ing. Sabatino Falasca e il direttore dei lavori
Ing. Siro Matani. La rete irrigua entrerà in funzione in primavera e gli interessati possono già avanzare richiesta di allaccio al
Consorzio di Bonifica e al Comune”. “Siamo inoltre soddisfatti per il completo ripristino del manto stradale – ha proseguito il
Sindaco Serrani – che interesserà, nei prossimi mesi, anche altri tratti nella frazione di Val Vomano e che mira a rendere il
centro abitato più vivibile e sicuro per i cittadini”.

 

Al via la 24esima edizione de “Lu Sand’Andonje” di Cermignano

 

Nel paese degli uccelletti, dal 19 al 21 gennaio, grande festa d’inverno dedicata al culto del santo protettore degli animali tra
canti, balli e specialità della gastronomia locale

uccelletti di cermignano

CERMIGNANO – Ritorna a Cermignano per la 24esima edizione “Lu Sand’Andonje“, grande festa d’inverno dedicata al culto
di uno dei santi più amati d’Abruzzo, Sant’Antonio Abate, protettore dei contadini e degli animali. Durante il fine settimana,
dal 19 al 21 gennaio, gruppi folkloristici itineranti, musici e teatranti rievocheranno nel caratteristico borgo teramano le
tentazioni dell’Eremita con canti, balli, allegria e gastronomia per le vie del borgo a partire dalle ore 18. Una tradizione che si
rinnova da 24 anni con la ricerca culturale di canti e tradizioni del culto legato al santo, la mostra dei carri dipinti, i canti di
questua del “Sand’Andonje”, la mostra fotografica e i  caratteristici  dolci  della tradizione, preparati  dalle signore del paese
secondo l’antica ricetta: “Li cillitte” di Sant’Antonio.  L’evento è promosso dall’associazione culturale ““Lu Sand’Andonje” con
il patrocinio del Comune di Cermignano.

“Dopo l’interruzione dello scorso anno, torna la longeva manifestazione di grandissima partecipazione popolare – afferma il
sindaco di Cermignano, Santino Di Valerio –. Da venerdì a domenica, dalle ore 18, il borgo di Cermignano, paese degli
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uccelletti, sarà allietato da questa manifestazione diffusa, ricca di tradizioni, gastronomia e allegria. Ringraziamo il Consorzio
Bim e Terna per il supporto, oltre all’associazione promotrice per l’impegno nel portare avanti le tradizioni locali”.

“Si perdono nella notte dei tempi – spiega il presidente dell’Associazione ““Lu Sand’Andonje”, Benito De Angelis, –  i
contenuti e i valori simbolici dei canti di questua legati al culto di Sant’Antonio. La manifestazione vuole conservare proprio
la traccia e il valore di questa importante tradizione, coinvolgendo gli spettatori che ne diventano così parte attiva”.

“L’evento  –  aggiunge  Marina  Basilii,  consigliere  direttivo  del  Bim  –  si  propone  di  valorizzare  la  filiera  artigianale  di
produzione degli “uccelletti” di Sant’Antonio, dolci caratteristici e genuini, nati dall’evoluzione di un piatto povero della
tradizione contadina”.

Domenica 21, alle ore 17, ci sarà in piazza la Santa Messa alla quale si potrà assistere portando al seguito gli animali per la
benedizione. Da visitare la Mostra fotografica, allestita in Sala Consiliare, e nella piazza del paese la tradizionale Mostra
dei carri  dipinti,  recanti  l’effige di  Sant’Antonio.  A  riscaldare l’atmosfera l’immancabile  vin  brulé.  Oltre  agli  uccelletti  da
gustare in abbinamento a mosto cotto e vini del territorio, saranno proposti menù a base di prodotti tipici contadini. Stand al
coperto aperti dalle ore 18 alle 2 del mattino. Sabato 20 sarà disponibile un servizio di bus navetta con punto di raccolta
lungo la Statale 81.

 

Montesilvano. Conferenza stampa Lega – Salvini premier
Sabato 20 Gennaio, alle ore 16.00, presso l’Hotel Sea Lion  a Montesilvano, si terrà una conferenza stampa del
movimento  Lega/Salvini  Premier  NcS Abruzzo  alla presenza del  Sen.  Raffaele Volpi  e del  coordinatore  regionale  dott.
Giuseppe Bellachioma per comunicazioni relative alle nuove adesioni al partito  e per dare il via  alla campagna elettorale
per le elezioni politiche del 4 marzo.

Alle 17,30 inizierà l’assemblea programmatica regionale del movimento.

CONTROLLI DEI CARABINIERI, DUE ARRESTI IN VAL VIBRATA

I Carabinieri del Comando Stazione di Martinsicuro, diretti dal Lgt. Antonio Romano, hanno rintracciato e tratto in arresto, su
ordine di esecuzione pene concorrenti emesso dalla Procura della Repubblica presso il Tribunale – Ufficio esecuzioni penali –
di Teramo, De Rosa Armando,33enne di Martinsicuro.

Il predetto, già condannato per i reati di detenzione e spaccio di sostanze stupefacenti commessi negli anni 2010 e 2012 nel
comune di Martinsicuro, dovrà espiare la pena detentiva residua di anni 3 (tre), mesi 10 (dieci) e giorni 3 (tre) di reclusione.

Arrestato, espletati gli atti necessari, tradotto dai Carabinieri di Martinsicuro presso la casa circondariale di Teramo.

A Sant’Egidio alla Vibrata, invece, i Carabinieri della Stazione guidati dal Lgt. Mario De Nicola, nel corso di mirati servizi di
controllo del  territorio,  hanno rintracciato ed arrestato,  su mandato d’arresto europeo emesso dall’autorità giudiziaria
Ungheria, Mignucci Gianluca, 37enne, di Valle Castellana, domiciliato a Sant’Egidio alla Vibrata, responsabile del reato
di riciclaggio di 14 autovetture e macchine operatrici compendio di furto, commesso a Szentendre (ndr. Sant’Andrea) nel
periodo magg./nov. 2016, per il quale dovrà espiare la pena detentiva di anni 8 (otto) di reclusione.

L’arrestato, espletate le formalità di rito, è stato tradotto presso la casa circondariale di Teramo a disposizione della Corte
d’appello di L’Aquila, per le pratiche dell’eventuale estradizione.
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